

Mitmachen einlädt.

HERNIA trip ... for future?





22.-24. JANUAR 2026



Unter dem Motto "Hernia Trip … for Future?" nehmen wir Sie am 23. und 24. Januar 2026 mit zu den DHG-Hernientagen nach Berlin, auf einen interaktiven Kongress, der Sie zum

Jetzt mitmachen und Bühne frei für Ihre spannendsten Hernien-Fälle!

Hatten Sie kürzlich einen ganz besonderen Hernien-Fall in Ihrer Klinik oder Praxis? Dann nichts wie ran an die Tasten:

Reichen Sie Ihren Abstract für einen 5-minütigen Vortrag zur "Professional Challenge" bis zum 30. November 2025 an lorenz@3chirurgen.de ein!

Die außergewöhnlichsten Beiträge werden im Rahmen des Kongresses präsentiert – und das Publikum kürt den besten Fall!

Der Gewinn: Eine Reise zum EHS-Kongress im Juni 2026 nach Porto!

Sie sind jung, engagiert und voller Ideen? Dann gehört die Bühne Ihnen!

Für alle Chirurg:innen bis 35 Jahre gibt es die **Young Surgeons Challenge**. Präsentieren Sie in einem Format Ihrer Wahl – Video, Kurzvortrag (5 Minuten), Poster/ePoster, Case Report oder Konzept/Innovation – was Sie fachlich bewegt, begeistert oder inspiriert. Ob ein Fallbericht, ein innovativer Ansatz oder einfach Ihre persönliche Perspektive.

Abstracts dafür ebenfalls bis zum 30. November 2025 einsenden an lorenz@3chirurgen.de.

Die besten Beiträge schaffen es ins Hauptprogramm der Hernientage – und auch hier winkt der Publikumspreis: **Eine Reise nach Porto zum EHS-Kongress 2026!**

Join the HERNIA trip - wir freuen uns auf Sie!



Herzliche Grüße im Namen des Vorstandes der DHG

Dr. Ralph Lorenz, FEBS-AWS *Kongresspräsident der DHG-Hernientage 2026*